

Collecte

Association de Soutien de la Dordogne & Lycée Jay de Beaufort

5 au 9 décembre 2022



A tous les élèves, professeurs et personnels administratif,

Vous avez été nombreux à vous mobiliser lors de la collecte organisée par notre association. Les dons ci-dessus, nombreux, nourrissent déjà nos réserves et participent à offrir à nos bénéficiaires les prestations dont ils tant besoin.

La direction d'ASD et l'équipe de Veille Sociale remercient grandement tous les donateurs et les membres de la communauté éducative qui ont rendu possible cet élan de solidarité.

Nous remercions également le Lycée Jay de Beaufort pour l'installation d'un point de collecte permanent, depuis le 9 décembre, au sein de la Maison des Lycéens.

A bientôt,

Lucas Rougerie
Responsable du Pôle Veille Sociale – Association de Soutien de la Dordogne